

	Objekt: Stiftskirche Heiligenkreuz - barocke Einrichtung
	Museum: Heiligenkreuz Stiftsmuseum Markgraf-Leopold-Platz 1 2532 Heiligenkreuz im Wienerwald 004322588703
	Sammlung: Kunstsammlung
	Inventarnummer: o.A.

Beschreibung

Die Fotografie zeigt dem Betrachter den gotischen Hallenchor. Diese Aufnahme zeigt die barocke Einrichtung. Im Oktober 1873 wurde der Hochaltar der Kirche abgetragen. Das Foto zeigt am linken Rand die barocke Kanzel. Auf der rechten Seite sind die Seitenaltäre mit den ovalen Bildern zu sehen. Der Hochaltar mit dem Bild von Johann Michael Rottmayr - Mariä Himmelfahrt - und dem von Giovanni Giuliani geschaffenen Bilderrahmen ist zu erkennen. Girlanden schließen den oberen Bereich nach unten ab. Im Vordergrund sind rechts die heute noch bestehenden Kirchenbänke aus dem beginnenden 19. Jahrhundert zu sehen. Der Tabernakel mit den adorierenden Engeln befindet sich heute in der Pfarrkirche in Maria Raisenmarkt.

Grunddaten

Material/Technik:	Papier
Maße:	25 cm x 18 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1872
	wer	Anonym
	wo	Stift Heiligenkreuz

Schlagworte

- Altarbild - barock
- Barock
- Fotografie
- Girlande

- Girlanden, Blumengewinde (Ornament)
- Kirchengestaltung
- Mariä Aufnahme in den Himmel

Literatur

- Werner Richter (2011): *Historia Sanctae Crucis*. Heiligenkreuz